

II. VIDA DE LA FACULTAD

Nuevo Decano

A fines del año pasado la H. Consiliatura de la Universidad nombró como Decano de la Facultad al Dr. Cayetano Betancur.

Es la segunda vez que el Dr. Betancur ocupa este Decanato, habiendo sido la primera en el año de 1952, cuando el entonces Instituto de Filosofía pasó a ser la actual Facultad.

La vinculación del Dr. Betancur a nuestro Centro parte de los orígenes mismos de lo que primero fue el Instituto de Filosofía y posteriormente la Facultad. En efecto, al inicial labores el Instituto en el año de 1946, ya contó con la docencia del profesor Cayetano Betancur, docencia ésta que, después de una interrupción, se prolonga hasta el momento al través de la clase de Lógica, que actualmente dicta en el curso segundo.

Nuevo Secretario

Por Resolución Número 1 de 1962 (Abril 30), originaria del Decanato de la Facultad, fue nombrado Secretario de la misma el señor José E. Corrales Enciso.

El actual Secretario es Licenciado en Filosofía y Letras de la Universidad Nacional, donde también cursó la carrera de Derecho y Ciencias Políticas.

Nuevo Plan de Estudios

Con los alumnos que ingresaron el año pasado al curso primero entró en vigencia un nuevo Plan de Estudios. Este Plan contempla una carrera de cuatro años, y atiende a la especialización de los estudios.

Los cuatro años que dura la carrera se dividen en uno común (el primero) y tres de especialización. A partir del curso segundo el estudiante debe elegir una de las tres especializaciones establecidas: Filosofía, Letras o Historia.

Después de terminados y aprobados los cuatro años de estudios, y previa presentación de los correspondientes exámenes preparatorios, se obtiene la Licenciatura en Filosofía y Letras con estudios especiales en Filosofía, Historia o Letras.

El título de Doctor también se puede obtener, y para ello se requiere ser Licenciado de la Facultad, presentar una tesis doctoral y un examen de grado. El tema objeto de la tesis debe ser aprobado por la Facultad.

El horario en que este Plan desarrolla consta de unas 22 horas semanales, ya que se aspira a no recargar con demasiadas horas de clases al estudiante, a fin de que éste pueda dedicar el mayor tiempo posible al trabajo personal.

Ciclo de conferencias

En el mes de abril se inició un ciclo de conferencias que sobre el tema general de *El estado actual de la ciencia y la cultura* ha organizado la Facultad.

Estas conferencias se vienen dictando semanalmente, y cubrirán todo el año académico.

Entre los temas tratados hasta el momento tenemos los siguientes: *El estado actual de la biología*, por el profesor Claudio Sánchez; *La situación actual del pensamiento frente al arte*, por el profesor Antonio Bergmann; *El estado actual de la universidad alemana*, por el doctor Wilhelm Siegler; *El estado actual de la universidad inglesa*, por el doctor Etti Feeney; *El estado actual de la física*, por el profesor Yu Takeuchi.